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⚫ Описывает действия, которые происходили в прошлом и 
продолжались какое-то время.

⚫ Мы не знаем, когда оно началось, сколько времени занимало, 
закончилось или все еще продолжается. Обычно в таких 
предложениях есть слова, указывающие на время. Здесь возможны 
два варианта: В предложении указано конкретное время, когда 
продолжалось действие. Для этого используются такие выражения: 
at 7 a.m. (в 7 утра), at 9 p.m. (в 9 вечера), at 3 o’clock (в 3 часа), at 5 
o’clock yesterday (вчера в 5 часов), this morning at 6.20 (сегодня утром 
в 6:20), at noon (в полдень), at midnight (в полночь) и т. д.

⚫ В предложении указан период времени, когда длилось действие. 
Здесь используются следующие выражения: all day (весь день), in 
the morning/afternoon/evening (утром/днем/вечером), yesterday 
morning (вчера утром), this afternoon (сегодня днем), last night 
(вчера вечером), this time last month/year (в это время в прошлом 
месяце/году), during some time (в течение какого-то времени) и т. д.

Past Continuous – прошедшее  длительное 
время.  



⚫ At midnight I was reading a book. – В полночь я 
читал книгу. (я начал читать до полуночи, 
возможно, продолжал после и в это конкретное 
время находился в процессе чтения)

⚫ – What were you doing during your vacation? – Что 
вы делали в отпуске?
– We were travelling. – Мы путешествовали. (в 
период, когда у нас был отпуск)

Примеры



Мы используем Past Continuous, когда говорим о двух 
действиях, которые происходили одновременно в 
прошлом. Эти действия могут соединяться союзами 
and (и, а), while (пока, в то время как).
My girlfriend and I were watching a film and my baby 
sister was playing with her new doll. – Мы с моей 
девушкой смотрели фильм, а моя сестренка играла 
со своей новой куклой.
⚫ I was writing a letter to my friend in Brazil while my 

wife was cooking dinner. – Я писал письмо другу в 
Бразилию, пока моя жена готовила ужин.





⚫ Past Continuous и Past Simple часто используются 
вместе. В этом сочетании Past Continuous обозначает 
длительное действие, а Past Simple – короткое 
единичное действие. В таких предложениях единичное 
действие прерывает длительное. Обычно два действия 
соединяются союзами when (когда), as / just as (когда, в 
то время как), before (перед тем как), after (после того 
как), while (в то время как), until (пока не).
We were laying the table before her parents arrived. – 
Мы накрывали на стол, перед тем как пришли ее 
родители. (они пришли, тем самым прервав наше 
действие)

⚫ I was reading a book when my friend knocked at the 
door. – Я читал книгу, когда мой друг постучал в 
дверь. (чтение – длительное действие, мой друг 
постучал и прервал его)



⚫ Past Continuous часто встречается в рассказах и 
историях. Мы используем это время, чтобы 
описать атмосферу, обстановку, дать общие 
сведения о том, что будет происходить.
I was driving to my granny’s house to the suburbs. It 
was raining. The road was slippery. I was looking 
carefully not to miss the turn to my granny’s house. – Я 
ехал к бабушке в пригород. Шел дождь. Дорога 
была скользкой. Я внимательно смотрел, чтобы не 
пропустить поворот к дому моей бабушки.



Утвердительная 
форма
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Образование Past Continuous 
(was/were + …-ing)





⚫ Упражнение 1. 
Вставьте правильную форму глагола. 
1. She (to write) a letter at 6 p.m last evening. 
2. Her father (to go) to the art gallery when he (to 

meet) her mother. 
3. At 8.20 yesterday morning my mother (to drive) me 

to the university. 
4. They (to sit) at the café at that time. 
5. She (to study) in the library when they suddenly 

called.

Упражнения



⚫ Упражнение 2. 
Вставьте слова в правильной форме. 
1. Tom (to walk) home when the storm (to begin). 
2. What (you \ to read) when they came in? 
3. While I (to dig) in the garden, I (to hurt) my arm. 
4. I (to wait) for my flight yesterday morning. 
5. How fast (she\to drive) when the accident (to 

happen)? 
6. We (to have) a dinner when she called. 
7. At 10.35 we (to play) tennis in the club.


